

Observará S&P medidas de Brasil

Vigilarán capacidad para ejecutar las reformas

REDACCIÓN

Un analista de la agencia calificadora Standard & Poor's (S&P) indicó que observarán de cerca la capacidad del Gobierno brasileño para aprobar reformas que alienten el crecimiento y pongan fin a complicaciones estructurales de su economía, después de las elecciones presidenciales de octubre.

El país necesita estimular el

crecimiento y la inversión, además de prepararse para el futuro mediante la implementación de reformas, dijo Sebastián Briozzo, quien forma parte del equipo de analistas de S&P en Brasil.

S&P rebajó el lunes pasado la calificación crediticia soberana de Brasil a "BBB-", el último escalón de la agencia dentro de la muy codiciada categoría de grado de inversión.

La correduría justificó su decisión por un deterioro en el desempeño

fiscal del país y por las perspectivas de un crecimiento económico apagado en los próximos años.

DESCARTAN MODIFICACIONES

El Banco Central de Brasil indicó que no hará cambios importantes en su política macroeconómica, después de que Standard & Poor's rebajara la calificación crediticia del país más cerca del grado especulativo.

La institución emisora dijo además

que responderá a los desafíos "de una manera tradicional". Esto incluye un riguroso conjunto de políticas macroeconómicas, un régimen de tipo de cambio flexible y el uso de colchones de liquidez "para suavizar los movimientos en los precios de activos", señaló la autoridad en un comunicado.

La entidad señaló en repetidas ocasiones que utilizaría las reservas extranjeras del país, que alcanzan 376 mil millones de dólares, para intervenir en el mercado cambiario si es necesario para evitar fluctuaciones en las monedas extranjeras.

0.27
POR CIENTO
PERDIÓ

la moneda brasileña después de que la calificadora revisó a la baja la nota del país

Sin embargo, la entidad ha tenido éxito en la reducción de la volatilidad del mercado cambiario mediante la venta de *swaps*, derivados que proporcionan a los inversores protección contra las pérdidas de divisas.

DESCIENDE DIVISA

La moneda brasileña cayó ligeramente ante el dólar en la jornada de ayer, luego de que la agencia de calificación de riesgo Standard & Poor's rebajó su calificación de la deuda soberana de Brasil a su menor nivel dentro de la categoría de grado de inversión.

El real perdió 0.27 por ciento a 2.3287 unidades por dólar. Durante la jornada anterior, la moneda brasileña ganó 0.17 puntos porcentuales a 2.3225 reales.

En la sesión, el instituto emisor brasileño subastará hasta cuatro mil contratos de *swaps* cambiarios que vencen el 1 de octubre y el 1 de diciembre de este año, dentro de su programa de intervenciones diarias.



Analistas de la agencia calificadora consideran necesario el estímulo para el crecimiento y la inversión del país.

ESPECIAL